



Demanda Megacable piso parejo en Ley

Sería desleal CFE Telecom

Exigen que ATDT sea descentralizada, con personal técnico y especializado

LUIS PABLO SEGUNDO

Los cambios que plantea la iniciativa de Ley de telecomunicaciones provocaría que CFE Telecom sea un competidor desleal en esta industria, aseguró Enrique Yamuni, director general de Megacable.

“El Gobierno dice: voy a lanzar compañías de telecomunicaciones para que presten servicios al usuario final y no estén sujetas a las leyes antimonopolio y de competencia (...) todos los demás si estamos sujetos a las reglas.

“No debe ser, tiene que haber un piso parejo”, aseguró Yamuni en conferencia con medios de comunicación realizada este jueves en el marco del Megatech en la Ciudad de México.

Yamuni aseguró que las atribuciones que se contemplan para la Agencia de Transformación Digital (ATDT) deben ser técnicas, y no políticas, en materia de competencia económica para que haya “piso parejo”.

Añadió que la ATDT tiene oportunidad de ayudar a las dependencias de Gobierno en la digitalización así como a la sociedad, pero como entidad descentralizada, con personal técnico y especializado en telecomunicaciones.



Enrique Yamuni y Raymundo Fernández Pendones, directores general y adjunto de Megacable.

En tanto, Raymundo Fernández Pendones, director general adjunto de Megacable, dijo que se busca que haya piso parejo en la regulación, como es en tarifas de interconexión.

Por otra parte, Enrique Yamuni aconsejó realizar modelos de Asociación Público Privadas para los planes sobre compartición de infraestructura para ampliar la cobertura de red en poblaciones desconectadas.

Entre los cambios a la ley se contempla que las empresas y operadores compartan su infraestructura para que otras empresas de menor tamaño cuenten con los recursos técnicos y tecnológicos para dotar de internet y servicio de comunicacio-

nes a localidades donde los grandes operadores no tienen presencia.

En este sentido, el director general de Megacable expuso que a nivel nacional, cerca de 90 por ciento de todas las casas con cobertura de internet cuenta con servicios contratados; es decir, no es de carácter social como se plantea con Altán Redes y CFE Telecomunicaciones.

Al referirse a la empresa, Fernández Pendones resaltó que Megacable es la cuarta compañía con mayor presencia en el mercado mexicano, debido a la diversidad de su oferta de servicios de telecomunicaciones residencial y empresarial, televisión de paga y servicios de comunicaciones móviles.